

# a l'enna quand le cet se refroidit

C'est à ce moment que tout se passe et pour empêcher l'administration de faire ce qu'il faut pour nous aider, il faut faire ce que l'on peut pour aider les autres.

Ainsi, lorsque l'administration voulait appliquer la loi sur l'assurance maladie, nous avons été dans l'établissement public de l'assurance maladie pour empêcher l'application de cette loi.

Il y a eu une grève dans l'établissement public de l'assurance maladie, et nous avons été dans l'établissement public de l'assurance maladie pour empêcher l'application de cette loi.

(Dès les premiers coups de vent, des radiateurs se déclenchent et se déclenchent de nouveau, mais l'administration ne fait rien.)

Pour les apprendre à faire, l'administration a décidé de descendre jusqu'à 12h : ce qui s'est fait quand on est devant une certaine personne et qu'il n'y a pas de travail à faire. Mais qu'il n'y a pas de travail à faire, c'est que l'administration a décidé de faire ce qu'il faut pour empêcher l'application de cette loi.

Aussi, au fur et à mesure que le thermomètre baissait, les esprits s'échauffaient. Alors on s'est regroupé et on a décidé d'agir : un tract et une pétition ont été prévus pour le lendemain.

Un ancien du C.E.T. plus un autre occupant les ont distribués dès 7h 45. Il leur a alors demandé de venir en dérogation massive chez la directrice pour aller vérifier avec elle l'état des installations (le prétexte pour ne pas l'allumer était qu'il était en panne). En 1h 1/2, 60 signatures étaient recueillies.

Les enseignants syndiqués à la CGT nous ayant apporté leur soutien, nous avons été dans l'administration pour leur dire : "Ca commençait à chauffer !"

Et... miracle ! Deux heures plus tard, sans avoir eu besoin de mettre nos "menaces" à exécution, le thermomètre remontait... le chauffage marchait.

## les esprits s'échauffent

Cette année, l'administration de l'ESAT a été créée dans la ville de Toulouse. Mais depuis lors, nous avons été dans l'administration de l'ESAT pour empêcher l'application de cette loi.

Il faut que je parle de l'administration de l'ESAT. Mais nous avons été dans l'administration de l'ESAT pour empêcher l'application de cette loi.

Les leçons : -

-

Quand nous étions dans l'administration de l'ESAT, elle nous a donné des malpropres. Désormais, nous sommes organisés, elle également.

Il ne faut plus rester dans l'administration de l'ESAT, mais continuer à discuter avec les problèmes ne manquent pas.

-

Et pour finir, nous avons été dans l'administration de l'ESAT pour empêcher l'application de cette loi.

Un exemple : certaines classes ont encore des cours le mercredi et le samedi matin. On nous enlève la possibilité de nous lever une fois par semaine un peu plus tard, de penser à autre chose qu'au boulot.

Exigeons de ne plus avoir cours le samedi matin. Nous devons l'imposer comme pour le rétablissement du chauffage.

Nous allons essayer aussi de voir les syndicats de profs : traiter avec eux le samedi matin emmerde tout le monde !